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Vorsitz: Frau Rosenkötter (Sprecherin der Deputation)

Frau Rosenkötter (Fraktion der SPD) eröffnet die städtische Deputation für Sport und be-
grüßt die Gäste.

Folgende Änderungen zur Tagesordnung werden bekannt gegeben:

1. Im Anschluss der öffentlichen Sitzung folgt eine nichtöffentliche Sitzung zum Thema
Beschlussänderung Bremer Hockey-Club e.V..

2. Unter Punkt 4 wird die Tisch-Vorlage Nr. 19/125 "Sportförderanträge 2018 - hier:
Sportförderung Vegesacker BMX Club e. V. hinzugefügt. Der TOP "Verschiedenes
wird zu TOP 5.

Herr Lübke (Fraktion der CDU) bemängelt, dass das Protokoll der nichtöffentlichen Sitzung
von Februar 2018 fehlt. Die Verwaltung weist hin darauf, dass das Protokoll unter Anmer-
kung der Geheimhaltung bereits im Vorfeld an die Deputierten der Sportdeputation versandt
worden ist.

Öffentlicher Teil - Beginn um 16:00 Uhr

1. Protokoll über die Sitzung der städtischen Deputation am 02. 05.2018

2. Verfahren zur Vergabe von Planungsmitteln an Sportvereine zum Neubau von Sport-
hallen

(Vorlage Nr. 19/122)

3. Einsetzung eines Ferienausschusses
(Vorlage Nr. 19/123)

4. Sportförderanträge 2018 - hier: Sportförderung Vegesacker BMX Club e. V.
(Tisch-Vorlage Nr. 19/125)

5. Verschiedenes
a) Bericht zum Hansewasser Hallenbad

(Vorlage Nr. 19/124)

b) Sachstandsbericht Sportbad Grohn
(Mündlicher Bericht)

c) Besuch Sportanlage Oeversberg
(Mündlicher Bericht)

d) Sachstand Schulsporthallen
(Nachfrage Landessportbund e. V. / Präsident Hr. Vroom)

e) Sachstand Sportentwicklungsplan
(Nachfrage Landessportbund e.V. / Präsident Hr. Vroom)

f) Sachstand Änderung der Richtlinien Übungsleiter*innen
(Nachfrage Landessportbund e.V. / Präsident Hr. Vroom)
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g) Verabschiedung von Frau Precht (stellvertretende Sportamtsleiterin)

Nicht öffentlicher Teil

6. Beschlussänderung Bremer Hockey-Club e.V.

TOP1: Protokoll über die städtische Sitzung am 02.05.2018

Beschluss
Die städtische Deputation für Sport genehmigt das Protokoll über die Sitzung am
02. 05. 2018.

TOP 2: Verfahren zur Vergabe von Planungsmitteln an Sportvereine zum Neubau von
Sporthallen
(Vorlage Nr. 19/122)

Frau Rosenkötter (Fraktion der SPD) übergibt die Sitzungsleitung an Herrn Öztürk (Fraktion
90/Bündnis Die Grünen) und verlässt aufgrund von Befangenheit den Raum.

Frau Senatorin Stahmann berichtet, dass es gelungen ist, 50. 000, 00   an Planungsmitteln
bei den Haushaltsberatungen zu erhalten. Anhand eines transparenten Auswahlverfahrens,
welches auf Grundlage eines Kriterienkatalogs basiert, sollen je 25. 000, 00   an folgende
Vereine vergeben werden: a) SG Findorff, b) TV Eiche Hörn. Eine Aufteilung auf mehr als
zwei Vereine wurde geprüft, jedoch verworfen. Die dann zur Verfügung gestellten Mittel wä-
ren zu gering. Stattdessen werde sie sich dafür einsetzen, weitere Mittel zu erhalten, um
entsprechende Planungsmittel zur Verfügung stellen zu können. Außerdem spricht sie sich
dafür aus, von Immobilien Bremen und der Senatorin für Kinder und Bildung eine Übersicht
darüber zu erhalten, welche Renovierungsbedarfe es bei Schulsporthallen gebe.

Herr Staatsrat Fries erläutert das Verfahren im Detail und von der Schwierigkeit zu priorisie-
ren. Mit Hilfe der Gewichtung von unterschiedlichen Teilbereichen (Finanzen/Folgekosten,
Vereinsentwicklung, Stadtentwicklung, Bewertung durch die Senatorin für Kinder und Bil-
düng) wurde ein Ranking der Vereine erstellt.

Die Vereinsvorsitzenden von SG Findorff, TV Eiche Hörn und TV Walle 1875 sind anwesend,
für den Bremer Hockey-Club e. V. spricht Herr Vroom (Landessportbund Bremen).

Herr Steinhardt (SG Findorff) und Herr Jeschke (TV Eiche Hörn) befürworten das Auswahl-
verfahren, sind sich aber auch einig, dass die tatsächlichen Planungskosten weitaus höher
sein werden.

Für Herrn Thies (TV Walle 1875) ist die Vergabe transparent, aber nicht schlüssig. Er ver-
weist dabei auf die besondere Stellung des Stadtteil Walles und den zu erwartenden Ein-
wohnerzuwachs in den nächsten Jahren.

Herr Vroom (LSB) richtet aus, dass der Bremer Hockey-Club e. V. ebenfalls die Transparenz
des Verfahrens begrüßt. Er betont die Notwendigkeit einer stärkeren finanziellen Unterstüt-
zung und fordert die Senatorin auf, bei den Haushaltsplanungen für die Jahr 2020/2021 mit
klaren Prioritäten einzutreten, da dringend weitere Hallenkapazitäten benötigt werden.
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Beschluss

1. Die städtische Deputation für Sport dankt allen Vereinen für das herausragende Engage-
ment und die hervorragende Zusammenarbeit.

2. Die städtische Deputation für Sport beschließt gemäß der Herleitung aus dem Kriteriums-
katalog die Vergabe von Planungsmitteln für 2019 an die SG Findorff (Priorität 1) in Höhe
von 25. 000   und den TV Eiche Hörn (Priorität 2) in Höhe von 25. 000  .

3. Die städtische Deputation für Sport bittet die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, In-
tegration und Sport auch die jetzt nicht berücksichtigten Bauvorhaben zu begleiten und sich
für die zukünftige Möglichkeit einer Förderung einzusetzen.

TOP 3: Einsetzung eines Ferienausschusses
(Vorlage Nr. 19/123)

Beschluss

Die städtische Deputation setzt für die Zeit vom 13. Juni bis 20. August 2018 einen Deputati-
onsausschuss ein. Ihm gehören neben der Vertreterin/dem Vertreter des Senats die Da-
men/Herren Qe ein Mitglied der Fraktionen) an.

Bds. 90/Die Grünen

SPD

CDU

FDP

Die Linke

Mustafa Ozdemir

Jngelore Rosenkötter

Marco Lübke

Peter Zenner

Cindi Tuncel

TOP4: Sportförderanträge 2018 - hier: Sportförderung Vegesacker BMX Club e. V.
(Vorlage Nr. 19/125)

Frau Rosenkötter (Fraktion der SPD) übernimmt die Sitzungsleitung.

Herr Oztürk (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) begrüßt die schnelle Reaktion der Verwaltung
auf den Aufruf in der Deputation, erneut den Sportförderantrag des Vegesacker BMX Clubs
zu prüfen sowie die zeitnahe Organisation eines Ortsbegehungstermins.
Im Rahmen diese Ortsbegehung Oeversberg besuchten die Sprecherin, der stellvertretende
Sprecher, sowie Herr Lübke und Herr Scharf (Fraktion der CDU) die BMX-Anlage des Vege-
sacker BMX Clubs. Es gab einen intensiven Austausch mit dem Vorstand sowie anwesen-
den Sportlerinnen und Sportlern. Als Konsequenz darauf wurde der Sportförderantrag des
Vereins in dieser Sitzung nochmals behandelt.

Herr Vroom (LSB) bemängelt zu dem Termin nicht eingeladen worden zu sein. Die Verwal-
tung erklärt, dass dieser den Deputierten vorbehalten war.

TOP 5: Verschiedenes

a) Bericht zum Hansewasser Hallenbad
(Berichtsbitte der Fraktion der CDU vom 09. 04.2018)
(Vorlage Nr. 19/124)

Herr Strohmann (Fraktion der CDU) fragt, wie die Zukunft des Bades und dem Landes-
schwimmverband aussieht.
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Herr Staatsrat Fries erklärt, dass die Übertragung des Bädervermögens vor allem steuerliche
Gründe hat (geänderte EU-Rechtsprechung) und dieses nichts an der derzeitigen Situation
ändert.

Herr Strohmann (Fraktion der CDU) bittet um eine schriftlichen Bestätigung an den Landes-
schwimmverband, dass alles so bleibt.

Beschluss
Die städtische Deputation für Sport nimmt den Bericht zur Kenntnis.

b) Sachstandsbericht Sportbad Grohn
(Mündlicher Bericht)

Die Verwaltung berichtet von der Kommunikation mit Herrn Schnibben (Blumenthaler TV)
betreffend die Situation des Sportbades Grohn. Der aktuelle Pachtvertrag endet im April des
Jahres 2020. Das Bad ist in einem guten Zustand, trotz des hohen Alters, doch werden ab-
sehbar Investitionen zur Sanierung notwendig sein. Zurzeit werden Möglichkeiten überdacht,
wie es mit dem Sportbad Grohn weitergehen wird.

Beschluss

Die städtische Deputation für Sport nimmt den mündlichen Bericht zur Kenntnis.

c) Besuch Sportanlage Oeversberg
(Mündlicher Bericht)

Der mündliche Bericht erfolgte bereits unter TOP 4.

Beschluss
Die städtische Deputation für Sport nimmt den mündlichen Bericht zur Kenntnis.

d) Immobilien Bremen / Aufstellung Zustand Schulsporthallen

Herr Vroom (LSB) fragt nach der Aufstellung sanierungsbedürftiger Schulsporthallen von
Immobilien Bremen. Die Verwaltung erklärt, dass diese wie angekündigt im Herbst 2018 von
Immobilien Bremen geliefert werden soll.

e) Sportentwicklungsplan

Herr Vroom (LSB) erkundigt sich nach dem aktuellen Stand des Sportentwicklungsplans. Die
Verwaltung berichtet, dass die Debatte bereits in der Bürgerschaft geführt wurdet
Die aus dem Sportentwicklungsplan resultierenden Aufträge und Empfehlungen sind in Ar-
beit.

Über den aktuellen Sachstand wird in diesem Jahr noch berichtet werden

f) Sachstand Richtlinie Übungsleiter*innen
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Die Verwaltung berichte, dass aus verschiedenen Gründen die Gespräche mit dem organi-
sierten Sport noch nicht abgeschlossen sind, ein gemeinsamer Konsens werde noch erarbei-
tet.

g) Verabschiedung von Frau Precht (stellvertretende Sportamtsleiterin)

Im Namen aller Deputationsmitglieder danken Frau Senatorin Stahmann und Frau Rosenköt-
ter als Sprecherin der Sportdeputation Anke Precht für die gute und vertrauensvolle Zusam-
menarbeit als stellvertretende Leiterin und für die Tätigkeit als kommissarische Leitung in
einer besonders schwierigen Zeit für das Sportamt. Die Deputation schließt sich dem Dank
an und verabschiedet Frau Precht mit den besten Wünschen.

Sprecherin Protokollführerin
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